



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**REFORMA**

10/05/2023

LEGISLATIVO

## Reprocha Creel propuesta de votar en urnas a Ministros

Martha Martínez y Claudia Salazar  
Cd. de México (09 mayo 2023).-  
20:11 hrs



El presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, calificó como un disparate la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador y de Morena de que las y los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean electos mediante **voto universal**.

En conferencia, el panista dijo que si bien no se puede descartar la necesidad de una reforma al **Poder Judicial**, ya que todo es perfectible y nada puede quedarse estático, una modificación como la que plantea el Mandatario federal sería un absurdo.

Indicó que cuando alguien es electo en el foro público, quienes tienen el poder de hacer un despliegue territorial son los **partidos políticos**, de ahí que una propuesta así terminaría partidizando la elección de los Ministros.

Creel puso como ejemplo las consultas para la revocación de mandato y la de ex presidentes, las cuales, desde su punto de vista, se partidizaron.

[https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/reprocha-creel-propuesta-de-votar-en-urnas-a-ministros/ar2602013](https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/reprocha-creel-propuesta-de-votar-en-urnas-a-ministros/ar2602013)